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Anfrage 

Herr Jonny Kraft 
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Streuobstwiesen 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Der Tagespresse vom 20.02.2024 war unter der Überschrift „Ein Hirschkäfer-Paradies bei 
Eisenach“ unter anderem folgendes zu lesen: 
„Die Schäden auch in den Leitungen zum Transport von Wasser in die Äste und Kronen sind so stark 
geschädigt, dass wir mit dem Schnitt nur dafür sorgen könnten, dass das Überleben der Bäume etwas 
verlängert wird. Das betrifft vor allem den älteren Kirschen-Bestand. […] Die Bäume sterben auf dem 
mageren, in den vergangenen Jahren besonders stark von der Trockenheit betroffenen Standorten 
zusehends ab. Die Pflegemaßnahme beschränkten sich daher auf einen kleinen Teil noch leidlich 
vitaler Bäume, die etwa 25 Jahre alt sind, Apfelbäume und einen, ebenfalls sehr alten, 
Pflaumenbestand. Gemeinsam mit dem Eigentümer, der Stadt Eisenach, müsse aber […] in naher 
Zukunft eine Perspektive für diesen wertvollen Lebensraum entwickelt werden.“ 
 
II. Fragestellung 

 
1. Welche Flächen der Streuobstwiesen befinden sich im Besitz der Stadt Eisenach? (bitte 

Lageplan anfügen) 

2. Wie und durch wen werden diese Flächen aktuell bewirtschaftet bzw. genutzt? 

3. Welche Maßnahmen wurden bisher zum Erhalt der Flächen umgesetzt? 

4. Wie stellt sich die Stadtverwaltung die perspektivische Entwicklung der Flächen vor? 

5. Ist eine Neuanpflanzung standortprägender Obstbaumsorten geplant? 

 
 
 
Herr Jonny Kraft 
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


